

地域力

第41号

《発行》
高月地域づくり協議会
広報研修委員会

《事務局》
高月まちづくりセンター
高月町渡岸寺141-1
TEL (0749) 85-5204
FAX (0749) 85-5744

高月地域のようす
(令和2年9月1日現在)
人口
男 4,719人
女 4,877人
合計 9,596人
世帯数
3,385世帯

高月まちづくりセンター竣工

竣工式は、9月27日

開館は、10月 1日から

竣工にあたって

高月地域づくり協議会
会長 片山源之

高月地域づくり協議会を代表いたしました。誠にありがとうございます。一言お礼申し上げます。

今年も、厳しい暑さ長い残暑が続きました。が、ようやく秋の訪れを感じるようになってまいりました。

本日ここに、めでたく高月まちづくりセンターの竣工を迎え、藤井長浜市長様はじめ、ご来賓の皆様には、ご多用の中、ご臨席賜り厚くお礼申し上げます。

また、センターの改修・耐震工事にあたりまして、早くから改修工事検討委員会を立ち上げて、何れも協議と検討を重ねていただき地域住民の願いを受け止め、使い易い立派な施設

が完成しました。このご尽力のおかげと心から感謝申し上げます。

まちづくりセンターの改修を待ち望んでおられた地域の皆様からの素晴らしい作品の数々を一階ロビーなどに展示しております。展示スペースが玄関に入るとすぐに広がり、明るい吹き抜けとともに開放感があり、来館者に十分にくつろいでいただけるものと思っております。

新たに、キッズルームや相談室、利用者の目的や規模に応じた使用できる研修室・会議室を増設し、親子での来館等気兼ねなく利用していた

だけの多くのスペースを備えています。そして、従来からの多目的ホール、調理室や作業室、和室も見違えるように明るく、様々な設備が整い、使いやすくなっています。皆様が利用しやすく、そして快適性を兼ね備えた地域の拠点が新たに生まれ変わったことは、本当に大きな喜びであります。

さて、地域づくりは、人と人の支えあ「つながり」から。しかし、今年は、そんな大切な根本をもう一度考えさせられる一年の始まりとなりました。地域のつながり活動、日常の活動が当たり前にできない状況の中で、本日の竣工を迎え、地域づくり協

議会の活動拠点となるまちづくりセンターの活用の重要性を改めて感じているところ。最大限、新型コロナウイルスの感染拡大の予防に努めながら、地域が「つながる活動」を取り戻し、「まちづくりセンター」の利用拡大と活用の充実を図ってまいります。

高月まちづくりセンター竣工式



また、まちづくりセンターは、災害時の緊急避難場所として、住民の「命」と安全を守る重要な拠点でもあります。センターを活用しながら、安心して住み続けられるまちづくりに努めていきたいと思っております。



最後になりましたが、このセンターの改修工事にあたりまして、市長様をはじめ市当局の皆様、竹中建築設計事務所様(株)大和様には、大変お世話になり、誠にありがとうございました。

今後、まちづくり、協働の地域づくりを進めるうえで、ご列席の皆様、地域の皆様のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。お礼の言葉とさせていただきます。



竣工式



高月まちづくりセンター竣工



高月まちづくりセンターの全景



改修後

改修前

要望内容

長浜市へ

1. 小中学校通学路の安全対策について
 - ・グリーンベルトの敷設
 - ・ガードレール等の設置
2. 除雪について
 - ・通学路の歩道部分の充実
 - ・生活環境に対応する路線の追加
3. 適切な市道等の維持について
 - ・植栽帯の定期的な剪定
 - ・白線類の摩耗
 - ・道路の陥没の改善
4. 効果的な獣害対策について

滋賀県へ

1. 交通安全対策について
 - ・ガードレール等の設置
 - ・歩道の拡幅等
2. 河川の維持管理について
 - ・四河川の適正な管理

高月地域づくり協議会自治会部会では、地域住民の日常生活にかかわる諸問題の改善について、関係行政機関等へ要望する「地域課題改善要望事項」の各自治会聞き取り調査を実施しました。その中から各自治会の個別案件を除いた高月地域の一般や学区など幅広い各連合自治会長と、各連合自治会長の地域づくり協議会において、検討委員

九自治会・二十四項目の課題改善要望を一つ一つ検討し、地域の要望として要望先の確認等を行いました。この後、要望内容をとりまとめ、地域課題改善要望書として各連合自治会長と地域づくり協議会長連名で関係行政機関へ提出します。なお、回答が届き次第、「地域力」等を通じて、皆さんに知らせさせていただきます。

自治会部会

地域課題改善要望 検討委員会を開催

地協三役と各連合自治会長による 検討委員会



編集後記

全世界で新型コロナウイルスは、一向に衰えることなく、日常生活にも変えようとする。その様な中、高月地域づくり協議会では、新しくな

月地は、新しくな
会では、新しくな
ったまちづくりセ
ンターを拠点に、
新型コロナウィル
スの早期収束を願
い、日々変化する
情報にも注視しな
る。組んでいきます。

